

ちゅういっぷだより

2022年 3月 1日
仲町保育園

節分が終わってからホールにひな壇が飾られました。「あれはなんのお花だっけ?」「あれが五人囃子だよね」「なんで顔が白いんだろう」と興味をもち、ひな壇を眺めています。「あかりをつけましょぼんぼりに…♪」と歌も元気に歌っています。

いよいよこのクラスで過ごす時間も残り一ヶ月となりました。初めての友達や、進級したてでドキドキしていた子どもたちも、今では元気に仲良く活動しています。今月も元気にたくさんの思い出を作りながら楽しく過ごしていきたいと思います!



3月の予定

- 3日(木) ひなまつり会
- 7日(月) 身体計測
- 18日(金) 避難訓練



【月のねらい】

- 年長児になる喜びや期待を持って、なんでも自分でやってみようと意欲的に過ごす
- 気温の温かさや花の蕾を見つける等の季節の移り変わりを感じ、自然に興味関心を持つ。
- 遊びや活動の中で、友達と一緒に話し合ったり、ルールを決めたりすることで、一緒に作り上げていく楽しさを味わう。

楽器遊び

秋頃から少しずつ触れる機会をつくり、好きなように音を鳴らすことを楽しんでいます。最近では音楽に合わせて鳴らしています。歌を歌いながら鳴らすことで、難しいリズムでも合わせることができるようになってきました。

一年間ありがとうございました!

一年間クラスの担任として努めてまいりました。無事このように一年間を過ごせたのも、保護者の皆様のご理解とご協力があったからこそです。誠にありがとうございました。残り僅かな日数ですが、子どもたちと一緒に過ごせる時間を大切にしたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

担任一同

